



Rollenspielen 2019

Tischfußball und lockerer Austausch

Rollenspielen

Kickerturnier Austausch Rollenvorstellungen
Zukunftsideen Teilhabe gestalten Spaß haben

Eine Rolle spielen in Niedersachsen? Ja, klar!

Das Modellprojekt „Rollenspielen 2019“ trägt dazu bei!

Worum geht es?

Nicht ÜBER junge Männer reden, bei Rollenspielen wird MITeinander geredet. Sportlich und fair.

Tischfußballturniere kombiniert mit lockeren Diskussionsrunden zu Rollenerwartungen und Zukunftsvisionen bringen junge Männer mit und ohne Flucht-/Migrationserfahrungen, dort wo sie sich wohlfühlen, an die Tische und teilhaberelevante Themen auf den Tisch. Gemeinsam finden Perspektivwechsel und Austausch statt.

Mehr Infos unter:

www.g-mit-niedersachsen.de/rollenspielen

fb.com/rollenspielen

instagram.com/rollenspieleninniedersachsen



Über das Projekt „Rollenspielen 2019“:

„Rollenspielen 2019 – Ab jetzt spielt Begegnung die Hauptrolle“ ist ein Modellprojekt der Bildungs- und Beratungsstelle G mit Niedersachsen (VNB e.V.). Gefördert wird das Projekt durch die „Niedersächsische-Lotto-Sport-Stiftung“ und das „Niedersächsische Ministerium für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung“.

Fragen und Kontakt:

Manfred Brink | manfred.brink@vnb.de | Tel. Büro: 0511 – 45 00 18 81

Gefördert von:



Niedersächsisches Ministerium
für Soziales, Gesundheit
und Gleichstellung

Niedersächsische
LOTTO-SPORT-STIFTUNG
Bewegen · Integrieren · Fördern

In Trägerschaft von:



Verein Niedersächsisches
BILDUNGSMONITOREN e.V.